
SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

1 de 7 

COMUNICACIÓN SOCIAL  

 

FECHA: Julio 18 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Ebrio impacta cuatro autos”  

Criterio “Cuidado el radar regresa a las calles”  

 “Hepatitis se dispara; van 568 enfermos”  

 “El Tribunal resolverá” 

 
“Piden legisladores-No condicionar las inscripciones”  

 “Unidad y trabajo” 

 
“No circula”  

El Independiente “Inhabilita Infonavit a tres inmobiliarias”  

La Crónica “Disminuye la delincuencia en Hidalgo, aduce el Ejército”  

 
“Neonazis patrullan frontera de Arizona”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Uno más uno-Ciudadanía aprueba transparencia en comicios: Después de los comicios electorales llevados a cabo 
el pasado domingo 4 de julio, en el que se eligió al próximo jefe del ejecutivo del estado para los próximos 6 años y a los 

miembros de la LXI Legislatura de la entidad. La ciudadanía ha expresado que tiene la confiabilidad en que las elecciones 
se efectuaron con transparencia por lo que refleja que hay apoyo hacia el IEE, según mostro la más reciente encuesta 

realizada por la empresa que organizó la pugna electoral. Los primeros estudios realizados por el área de coordinación del 
IEE demostraron que la población se mantiene fiel a la legalidad que hay en las instituciones por lo que no admite que en 

el reciente proceso electoral se hubiera cometido fraude ya que se computaron todas las casillas instaladas, contiguas, 

básicas y especiales y no hubo un mal manejo de las cuentas entregadas a la ciudadanía por lo que el 60% de la población 
encuestada esta de acuerdo  con el día de las elecciones se llevó claramente el proceso sin presiones por parte de algún 

partido político o candidato, además el 70% de la población desean que se dejen de tocar el tema y asumir quienes son los 
ganadores de la contienda. Hasta el momento la coalición “Hidalgo nos une” ha impugnado las elecciones ante el TEEH, 

órgano fiscalizador y última instancia que compete tomar las boletas, casillas y papeletas que se presentaron como pruebas 

para que el proceso sea anulado sin embargo el 18% de la población está de acuerdo en que se anulen los comicios por 
supuesto fraude mientras el 45% presume  que no hay nada al respecto y el restante se mantiene al margen. Asimismo, la 

ciudadanía pide que se consolide un gobierno legitimo ya que hasta el momento el abanderado priista, Francisco Olvera no 
ganó por una victoria apabullante, por lo que se seguir de esta manera se podrían anular. Los encuestados destacan que el 

tribunal Electoral logrará resolver las dudas, así lo confirman el 56% de los habitantes, cabe destacar que estos datos 
fueron brindados por el IEE en su más reciente estudio y confían que esta prueba sea un argumento para manifestar la 

legitimidad, del proceso, sin embargo será el tribunal quien tenga la última palabra al respecto. (José L. García, página 04) 

Síntesis-Avala trabajo del IEE en los comicios: Francisco Olvera Ruíz, gobernador electo, avaló el trabajo realizado 
por el IEE, el cual afirmó que entregó buenos resultados de la jornada electoral del 4 de julio, ya que durante los comicios 

no registró un solo incidente que pudiera poner en duda la legalidad de las votaciones y los resultados que se obtuvieron. 

Al mismo tiempo manifestó que antes que declaraciones de cualquiera de las dos alianzas que participaron en la elección, 
el resultado de transparencia es el que avala la labor del órgano electoral, que fue el encargado de la organización y 
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vigilancia de todo el proceso hasta el cómputo final. En ese sentido, manifestó que no puede haber duda del trabajo 

realizado, ya que en el 100 poro ciento de las casillas hubo representación de la alianza Hidalgo nos une y en todas 

también se cumplió al 100 por ciento con los funcionarios de casilla, por lo cual lo que va a estar en juicio, consideró, no es 
la elección si no las inconformidades presentadas la cuales deberán de probarse ante los tribunales, los cuales ya tienen el 

caso en sus manos y realizan su análisis. Por parte, del gobernador electo refirió respecto a las dudas que han surgido por 
tener Hidalgo  un gobernador electo y uno en funciones, menciono que el mandatario estatal sigue siendo Miguel Osorio 

Chong, por lo que dejo en claro que entre ambos hay claridad sobre la función de cada uno en estos nueve meses que 

restan para que asuma el cargo. (Jaime Arenalde, página 04) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Independiente-No hay elementos para que prospere impugnación de oposición: Honorato R.: El representante 
de la coalición "Unidos contigo" ante el Instituto Estatal Electoral (IEE) Honorato Rodríguez Murillo informó que ya están 

estudiando el expediente que contiene la impugnación presentada por "Hidalgo nos une" y que pretende la anulación de la 

elección. Confirmó que solicitarán su defensa como terceros interesados antes que culmine el plazo este domingo. En 
entrevista, Rodríguez aseguró que, sin adelantar juicios, no hay elementos suficientes para que prospere la inconformidad 

contra la elección de gobernador celebrada el pasado 4 de julio. Cabe recordar que el jueves casi a la medianoche, la 
coalición "Hidalgo nos une" impugnó la elección de gobernador, argumentando -entre otras cosas- una presunta 

intromisión del Ejecutivo estatal, inequidad en la cobertura de las campañas de sus candidatos por parte de la radio y 

televisión pública, así como inducción y compra del voto. De acuerdo con el secretario general del Instituto Estatal Electoral 
(IEE), Francisco Ortega Sánchez, el domingo vence el plazo para que los terceros interesados en la impugnación que 

presentó "Hidalgo nos une" soliciten presentar sus argumentos y así defender lo que a su derecho convenga. Al respecto, 
Rodríguez Murillo informó que desde el viernes estudian el expediente que da sustento a la impugnación y que consta de 

más de 500 fojas; adelantó que están preparados para contestar las acusaciones que señala "Hidalgo nos une" y que 
pretenden la anulación de la elección donde resultó electo Francisco Olvera Ruiz. Explicó que de acuerdo con la lectura del 

expediente, conformarán los alegatos en su defensa que, confió, serán debidamente considerados por los magistrados. Por 

otra parte, Rodríguez confirmó que "Unidos contigo" no presentó ninguna impugnación respecto a la elección de diputados 
locales, con lo cual admitieron su derrota en los tres distritos en que resultó victoriosa la coalición "Hidalgo nos une": 

Pachuca I y II, así como Jacala de Ledezma. También destacó que siguen pendientes las quejas que presentaron ante el 
Consejo General del IEE, mediante las cuales acusan a "Hidalgo nos une" de rebasar sus topes de campaña por la difusión 

de una pauta publicitaria en el portal de Hotmail, así como la utilización del logotipo del Partido del Trabajo (PT) para la 

propaganda de su candidata Xóchitl Gálvez aun cuando el citado instituto político había solicitado su retiro de la coalición 
para gobernador del estado.  Los recursos pendientes deberán ser presentados para consideración del Consejo General, lo 

cual podría ocurrir, de acuerdo con Ortega Sánchez, a partir de esta semana que comienza. (Jorge Romero, página 03) 

Milenio-Se registran aspirantes a dirigente juvenil del PAN: Entre quejas de algunos grupos que denuncian una 

imposición, ayer inició la renovación de la dirigencia de Acción Juvenil en Hidalgo, grupo de jóvenes del Partido Acción 

Nacional (PAN), con el registro de tres aspirantes que tendrán que esperar los resultados de las votaciones el próximo mes 
para saber quien tomará las riendas de la organización. El evento se realizó en las instalaciones del Comité Directivo Estatal 

del blanquiazul, al que llegaron los aspirantes acompañados de sus plantillas y simpatizantes. Los tres jóvenes que se 
inscribieron en el registro son: Paulino Ramírez Hernández, procedente de la Huejutla con 23 años de edad; Laura Varela, 

de Tepeapulco; y Jorge Lugo, de Pachuca con 25 años de edad. Ramírez y Varela confiaron en que el proceso se desarrolle 

con claridad y pidieron unas elecciones transparentes, sin embargo, algunos grupos de sus simpatizantes gritaban 
consignas como “di no a la imposición” y denunciaron que Lugo es “apadrinado impuesto” de la delegada en Hidalgo del 

Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Marisol Vargas. En respuesta a los señalamientos, Lugo respondió: “esos son 
comentarios que surgen porque yo trabajaba en el Instituto, pero yo soy el candidato de los jóvenes, de los jóvenes 

panistas que en su mayoría representamos un proyecto y pues eso es meramente grilla, sabemos que va a haber este tipo 

de comentarios”.“Nosotros estamos pidiendo una elección limpia una elección de jóvenes y nosotros vamos a empezar por 
poner el ejemplo, nosotros nos vamos a poner en el línea de evitar las descalificaciones porque queremos un trabajo 

honesto y real”, expuso. “Si, primero Dios, sacamos el triunfo, vamos a invitar a los demás participantes, no debe de haber 
divisiones, tenemos que arreglar las diferencias como panistas y abrirnos la sociedad”.  “Buscamos que los jóvenes dejen 

de ser una vil y mezquina cuota de poder para algunos y sólo un voto más para el consejo estatal. Debe ser el semillero de 
Acción Nacional que habrá de generar nuevos cuadros para formar el verdadero cambio generacional”, concluyó Lugo. Los 

aspirantes entregaron al secretario general del partido en el estado, Raimundo Ordóñez Meneses, la documentación 

http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=16474:20100718-p3-n1&catid=36:politica&Itemid=69
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requerida en la convocatoria y que dictan los reglamentos internos. La votación se realizará el 1 de agosto.  

Claves 

Jóvenes azules 

• Fue el 21 de febrero de 1987 cuando Acción Juvenil nace como la organización de jóvenes del PAN. Luis H. Álvarez, 

encomienda a Felipe Calderón Hinojosa a la dirigencia de la organización. 

• En 1995 fue electo César Nava Vázquez, de Michoacán, cuyo período se caracterizó por consolidar el trabajo en las 

Secretarías Municipales, y promocionar al partido a través de la realización de debates. 

• En Julio de 2007, se celebró en Tlaxcala la Asamblea Nacional de Acción Juvenil en la cual se elige por la mayoría de la 
juventud presente a Juan Carlos Martínez Terrazas, actual Secretario Nacional de Acción Juvenil. (Gustavo Godínez, página 

11) 

Milenio-Pedraza se desmarca de Teresa Samperio y alaba el trabajo de la coalición: El ex diputado federal del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD) Isidro Pedraza se desmarcó del destape que hiciera su correligionaria Teresa 

Samperio al „apuntarlo‟ para la dirigencia estatal del sol azteca y aseguró que nunca ha buscado ni busca ser el líder del 

partido en el estado. “Nunca he tenido interés en ser presidente estatal del PRD, ni hace 10 años ni en lo inmediato tengo 
contemplado yo presidir el Comité”, enfatizó el militante de la corriente Nueva Izquierda. Al hablar de las elecciones 

pasadas, el perredista expuso que la coalición “Hidalgo Nos Une”, donde el PRD, PAN y Convergencia unieron fuerzas, 
dejaron un nuevo “mapa político” en el estado en el que la oposición ganó espacios y resaltó que el gobierno entrante 

deberá atender los reclamos de una oposición fortalecida. “Hubo un avance importantísimo, Hidalgo es un estado plural, la 
coexistencia de dos grandes fuerzas muy parejas va a obligar a que la gente que tome en cuenta los reclamos que la gente 

estaba haciendo, transparencia, rendición de cuentas y participación ciudadana”, expuso. “Pese a lo que muchos pensamos 

y dijimos, yo creo que hay un elemento tangible, una importante corriente en el estado que se manifestó proclive en ese 
acuerdo, creo que la respuesta fue de la ciudadanía donde a gritos demandó un nuevo gobierno”, dijo. “El resultado 

computado en actas no nos da el triunfo, pero hay una sociedad, un reclamo de alternancia y en función de eso debe ser 
sensible cualquier grupo político en Hidalgo”. (Gustavo Godínez, página 11) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Sol de Hidalgo-Se prepara Tribunal para resolver juicios: El Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo informó, 

anoche, que en su oficialía de partes el Instituto Estatal Electoral (IEE) entregó el juicio de inconformidad que interpuso la 
coalición Hidalgo nos Une contra actos relacionados con la elección de gobernador del anterior 4 de julio. El expediente del 

juicio de inconformidad tendrá el número JIN-GOB-CHNU-022/2010, que la coalición presentó, a través de su representante 
en el IEE, Ricardo Gómez Moreno. La parte inconforme impugna el acta de cómputo estatal, la entrega de constancia de 

mayoría consignados en el acta de cómputo estatal, la entrega de la constancia de mayoría y la declaración de validez de la 
elección de gobernador, emitidas por el IEE, el 11 de julio anterior. La autoridad responsable, precisa el comunicado el 

TEEH, es el Consejo General del IEE. El boletín del órgano jurisdiccional precisa que "la documentación presentada ha sido 

remitida por la secretaría general al magistrado presidente del tribunal (Alejandro Habib), quien por razones del orden del 
turno aprobado por el pleno, y en términos de lo dispuesto por el artículo 83 de la ley estatal de medios de impugnación en 

materia electoral, será el magistrado instructor responsable de la sustanciación y resolución correspondiente". 

TIENE TRIBUNAL 35 DÍAS PARA RESOLVER: Entrevistado al respecto, Alejandro Habib señaló que el Tribunal tiene hasta el 

20 de agosto para resolver el juicio de inconformidad que presentó la coalición Hidalgo nos Une. Indicó que deberá 
radicarlo en caso de que no encuentre, tras un análisis, una causal de improcedencia, "para recepcionar el escrito del 

tercero perjudicado, que normalmente en estos casos hay, y que sería la otra coalición para ver qué opina". Agregó que 

deberá valorar las pruebas que ambas partes presenten, a fin de desahogarlas y emitir la resolución correspondiente. 
Precisó que, aunque le tocó, por turno, el expediente, las primeras impugnaciones relacionadas con la elección de 

gobernador correspondieron a la magistrada Martha Martínez, "por lo que cabe la posibilidad de que solicite la acumulación 
de mi expediente a los suyos y sea ella quien los resuelva en definitiva". Sin embargo, precisó que esta situación será 

determinada a lo largo de la próxima semana. Finalmente, afirmó que se encuentra preparado para enfrentar este tipo de 
impugnaciones conforme a la ley, como se han resuelto los recursos relacionados con el proceso electoral de este año. 
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"Traemos un 95 por ciento de efectividad, lo cual es bueno para un tribunal electoral estatal", concluyó Alejandro Habib. 

(redacción, Ojo Política)  

Plaza Juárez-El Tribunal resolverá-Natalia López Pazarán, página 03) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Se disparan los contagios de hepatitis, reporta Salud: La Secretaría de Salud reportó un incremento del 
33.6 por ciento de los contagios de hepatitis en el estado ya que la cifra de casos confirmados llegó a 568 contrastando con 

los 425 enfermos que se tenían el año pasado a la misma fecha. El director de Relaciones Sectoriales en el estado, Israel 
Mendoza, confirmó que los casos se han presentado un promedio de 20 casos por semana teniendo un incremento en este 

año. “Tenemos un promedio de 20 casos por semana y en la última tuvimos 25 casos confirmados de hepatitis vírica. Este 

tipo de casos puede darse en forma de brote por falta de higiene sobretodo en población de edad escolar”, comentó 
Mendoza.  El funcionario de Salud comentó que en esta época de lluvias se pueden incrementar los contagios de esta 

enfermedad vírica, ya que las aguas pueden arrastrar materia fecal hacia los campos de cultivo, contaminando las 
legumbres. “Las lluvias en lugares con deficiente saneamiento básico puede impactar porque en los sitios donde se lleva 

acabo fecalismo a ras de suelo, el arrastre de la materia fecal puede contaminar hortalizas y verduras que no se 

desinfectan y son consumidas principalmente por los menos res en edad escolar”, argumentó. Por lo anterior, dijo, la 
Secretaría lleva a cabo campañas preventivas para que se tenga cuidado al manipular los alimentos, sobretodo en 

verduras, legumbre y frutas que son contaminadas por los restos fecales y las aguas negras con las que son regadas. Las 
zonas más afectadas siguen siendo las mismas, aunque se llamó a reforzar las medidas de higiene en todo el estado “Los 

lugares que tienen mayores casos registrados comparados con el año anterior es en la zona Otomí-Tepehua, Molango, 
Apan, Huejutla y Tizayuca, que son las jurisdicciones que tienen un aumento con respecto al año anterior, en el resto de 

las zonas se tiene un decremento de los casos”, aseguró Mendoza. El funcionario recalcó que esta enfermedad se contagia 

por dos mecanismos. El primero es la vía mano-ano-boca en donde las personas tienen contacto con el excremento e 
ingieren los alimentos sin asearse las manos, por lo que contraen la enfermedad. La otra forma de transmitir la enfermedad 

es por medio del mecanismo mano-ano-vehículo donde las personas que han tenido contacto con el excremento manipulan 
los alimentos y bebidas que otros ingieren sin saberlo, transmitiendo la enfermedad de forma masiva. Por eso llamó a 

extremar medidas de higiene y a lavarse bien las manos antes y después de ingerir algún alimento, ya que es la forma más 

recurrente por la que se dan los contagios en esta época de calor, donde los alimento entran es descomposición 
rápidamente. En cuanto al reporte por casos de dengue el galeno comentó que la cifra sigue en 130. (Jorge González, 

página 08) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Fallas eléctricas provocan falta de agua en Pachuca: José Luis Gallegos Hernández, director de la Comisión 

de Aguas y Alcantarillado de Servicios Intermunicipales, dijo que a pesar de no registrar desabastos de agua mayores a un 
día, se siguen reportando fallas en el servicio debido a los cortes de luz que continúan afectando el proceso de distribución 

del líquido. “No hemos tenido desabastos importantes, hemos registrado algunos de ocho horas hasta de un día, pero sí 

seguimos teniendo problemas por las fallas en los cortes de luz, apenas se vienen las lluvias y los cortes en la energía 
eléctrica se empiezan a presentar”. El funcionario municipal dijo que aunque están trabajando “muy de la mano” con 

personal de la Comisión Federal de Electricidad las fallas del servicio eléctrico siguen presentándose y aumentan con la 
temporada de lluvias. Gallegos Hernández dijo que hasta el momento no se tiene contemplado el aumento al servicio del 

agua potable ya que en los últimos meses ha mejorado la recaudación por concepto de pagos a la CAASIM.“No hasta el 

momento no tenemos contemplado ningún tipo de aumento, seguimos trabajando con las mismas tarifas ya que hasta el 
momento nos ha funcionado bien, además que tenemos una buena recaudación ya que la infraestructura y el servicio ha 

mejorado mucho”. (Jonathan Collazo, página 09) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Cué: no compro el pleito entre AMLO y Calderón: El gobernador electo de Oaxaca, Gabino Cue, aseguró que 

no comprará el pleito entre el presidente Felipe Calderón y Andrés Manuel López Obrador, ya que con el tabasqueño 
mantiene una relación de respeto mutuo, mientras que con el gobierno federal busca un trato institucional. Cué reconoció 

que López Obrador siempre mantuvo su rechazo a la alianza con el PAN, pero no hubo ruptura, porque “consideramos que 
en Oaxaca era indispensable una alianza de esa naturaleza”. En entrevista con MILENIO Diario sostuvo: “Mis relaciones las 
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mantengo siempre con base en el respeto que siempre es mutuo y las diferencias que puedan tener unos y otros no son 

nuestras”. Además, dio a conocer que trabajará de manera conjunta con el gobierno federal en materia de seguridad 

pública, en tanto que replicará programas sociales como los aplicados por López Obrador durante su gestión al frente del 
Gobierno del Distrito Federal. Reveló que esperará a que el tabasqueño realice su asamblea el próximo 25 de julio para 

sostener un encuentro personal con él. En el caso del titular del Ejecutivo federal, señaló que la relación institucional con el 
presidente Felipe Calderón quedó manifiesta luego de que acudió a la residencia oficial de Los Pinos para entrevistarse con 

él. Al hablar del programa de gobierno en Oaxaca, reconoció que hay temas, como la seguridad pública, la aplicación de 

programas sociales y los derechos de las parejas homosexuales, en los que no coinciden PRD y PAN, dos de los partidos de 
la alianza que él abanderó. Cué dijo que en el caso de la seguridad pública, en la que existen divergencias entre los 

partidos sobre el control de las policías locales, analizará mantener el mando único en Oaxaca, Expresó que el PAN se ha 
manifestado a favor de los mandos únicos, mientras que el PRD prefiere los esquemas cercanos a la sociedad como policías 

de barrio, señaló: “Es un tema que vamos a revisar, en el que vamos a buscar las coincidencias, así lo hicimos en la 
campaña, elaboramos un breve convenio en el que preferenciamos las coincidencias, y en el caso de Oaxaca, vamos a 

iniciar en los próximos días todo un proceso de planeación democrática para elaborar un programa de gobierno y tanto en 

esos temas como en otros buscaremos los consensos, hay voluntad de buscar los consensos sobre todo, y donde haya una 
diferencia procuraremos que sea la que más convenga a Oaxaca, más allá de la visión de los partidos”. Aun más, señaló 

que en su Oaxaca “vamos a ir de la mano en la coordinación con el gobierno federal, no podemos andar en pistas distintas, 
vamos a tener estrecha coordinación con los planes y estrategias que el gobierno federal en ese sentido tenga y en Oaxaca 

hay un mando único, y en ese sentido vamos a revisar la conveniencia de que continúe o no, estamos en ese proceso, hay 

que hacer una serie de consultas sobre qué es lo que más le conviene a Oaxaca”. En lo que se refiere a la aplicación de 
proyectos sociales, dijo que los programas federales en esa materia continuarán, ya que durante la campaña se 

comprometió a mantener el apoyo a los adultos mayores y apoyar con becas y útiles escolares a los estudiantes. —
¿Buscarán durante su administración convertirlos en ley, como en el Distrito federal? —Sí, de hecho estamos haciendo un 

paquete de iniciativas para que haya mayor transparencia, mayor austeridad en cuanto al gobierno y vamos a procurar que 
se conviertan en ley para asegurar, más allá de cualquier tipo de gobiernos, el apoyo a la gente.  No obstante, abundó, “se 

verán en su momento. Más allá de una agenda pactada, que vamos a impulsar, lo partidos políticos en función de sus 

intereses y derechos podrán promover lo que ellos consideren, en un principio yo como gobierno seré cuidadoso de no 
manejar temas que polaricen a quienes formamos esta coalición”.   

Dejar de lado las diferencias: El gobernador electo de Puebla, Rafael Moreno Valle, en breve entrevista con MILENIO 
Diario realizada durante la gira del Presidente de la República a Guanajuato para inaugurar la Expo Bicentenario, pidió que 

las coaliciones electorales entre la izquierda y la derecha se conviertan en alianzas legislativas y de gobierno. Moreno Valle, 
quien venció al PRI como candidato del PAN, PRD, Nueva Alianza y Convergencia, aseguró que a pesar de las diferencias 

políticas, ideológicas y programáticas que hay entre esos partidos tan distintos, sí es viable que se lleven a cabo estas 
alianzas legislativas y gubernamentales, ya que hay temas locales y nacionales muy importantes en los que todas las 

fuerzas políticas pueden coincidir.  El gobernador electo de Puebla, quien acudió como invitado a Silao, dijo que es tiempo 

de dejar de lado las diferencias para desarrollar políticas de Estado a través del diálogo de todas las corrientes partidistas. 
“Es tiempo de sumar esfuerzos, de dejar de lado las diferencias políticas sin excluir a nadie, es tiempo de encontrar 

soluciones conjuntas a los retos comunes que tenemos los gobernantes”, dijo. (Silao, Guanajuato. Juan Pablo 
Becerra-Acosta M.)  

Matrimonio gay: Cué reconoció que existen temas, como el de los matrimonios entre parejas del mismo sexo y aborto en 
los que no hay coincidencia entre los partidos de la alianza y que por ello no serán incluidos en primera instancia en la 

agenda para la transición. “En caso de que algunas minorías quisieran, o el PRD en su momento, que sea parte de su 
agenda, se someterá a la discusión y obviamente que para eso vamos a impulsar una ley de participación ciudadana, para 

que temas como éstos, sea a través de mecanismos como el plebiscito o la consulta popular, se puedan manejar. “Vamos a 

una democracia en ese sentido y sin cerrarnos al debate y a la discusión, vamos a utilizar mecanismos de esta naturaleza, 
pero como gobierno, en el plan que estamos elaborando, no están esos temas.” (Daniel Venegas, página18) 
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PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-El Pájaro Carpintero:  

Que como estaba marcado por la carta astral de Adrián del Arenal y bajo la mirada espectral de José Antonio Tellería 
Beltrán, ayer empezó la pelea por las candidaturas para los comicios del próximo año. Los reacomodos internos en Acción 

Nacional no son cosa menor, pues desde allí se empujarán a los elegidos para encabezar las alianzas. 

Que el delfín de los médicos del IMSS, Jorge Lugo llegó bien presumido a la sede blanquiazul para registrarse como 

aspirante a la dirigencia de los chiquifelipillos. El juguete de Marisol Vargas piso bien fuerte la entrada del partido para 
marcar territorio y dicen que llevó al equipo de prensa del Instituto Mexicano del Seguro Social. El Cesarín Navita 

rebajado ya declaró “Si, primero Dios, sacamos el triunfo, vamos a invitar a los demás participantes, no debe de haber 

divisiones”. Sí chucho cómo no. 

Que alguien de mucho poder le paró el viajesote amarillo a Isidro Pedraza. El líder de la Unión de la Fuerza Campesina e 
Indígena que ya había empezado a grillar para tirar a Pedro Porras, salió ayer para asegurar que él no quiere y nunca 

querrá la dirigencia estatal del PRD. Lástima por Tere Samperio que ya había salido a decir que el bigote más 

revolucionario era la persona correcta. 

Dicen que con esta noticia hizo que Pedrito Porras sonriera de oreja a oreja. 

Que los entrenadores del Centro de Alto Rendimiento para sobrevivir tienen que dobletear. Mientras algunos dan clases en 

los clubes privados, otros tienen que ruletear y otros más le hacen al mago para poder sacar para la papa. 

Los reproches para los deportistas y profesores deben de llegar a los funcionarios que tienen una deuda con el deporte. 

¡No todo es futbol señores! 

 (Redacción, pág. 3) 

Milenio-Las Perlas:  

“Algunos son de tiempo completo y otros lo tienen que combinar pues los sueldos no son muy buenos. Aproximadamente, 
están ganando en promedio seis mil pesos cada entrenador” 

José Arroyo, subdirector del Centro Estatal de Alto Rendimiento, explica la condición laboral de los maestros.  

“Había amas de casa, que practicaban porque sus esposos lo practicaban, es más, había el dicho de que eran las viudas del 
arco” 
Aurora Bretón, entrenadora de tiro con arco, narra sus inicios en los entrenamientos. 

“No hemos tenido desabastos importantes, hemos registrado algunos de 8 horas hasta de un día, pero sí seguimos 
teniendo problemas por las fallas en los cortes de luz, apenas se vienen las lluvias” 

José Luis Gallegos Hernández, director de la CAASIM, habla de los peligros en los cortes de luz y el funcionamiento de 
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los pozos. 

(Redacción, pág. 3) 

Uno más uno-Pachuquillas- Vecinos de la primera cerrada de Arizpe-en el centro-se han cansado de pedirle a las 

autoridades que quiten una camioneta inservible que se encuentra a media calle, y es que este estorboso automóvil, que al 

parecer que ni dueños de la casa en la que está estacionada es, ha ocasionado muchos problemas, pues a demás de no 
permitir el libre acceso de los coches que viven ahí, su alarma es ecandalosa… (redacción, primera plana)  

Independiente-Socavón: Vaya un reconocimiento a los solidarios que donaron víveres para los damnificados del huracán 

"Alex", aunque sean otros los que salen en las fotos de los diarios... (Redacción, primera plana). 

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 

 


